
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Staatsoberhaupt ist ein  oder eine Frau.

Er vertritt einen Staat.

Manchmal hat das 

viel zu bestimmen, manchmal nur wenig.

Manchmal heißen sie König, manchmal .

In vielen Ländern haben die Regierung und das

 am meisten zu sagen.

Das Staatsoberhaupt von Deutschland und Österreich ist der .

Der Chef der Regierung ist aber der Bundeskanzler.

In der Schweiz gilt der ganze  als Staatsoberhaupt.

Früher waren die meisten Staatsoberhäupter Kaiser, Könige oder

.

Heute sind sie Politiker.
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